
On avance, on avance, on avance...
Nous avons parfois l'impression de faire du surplace, que

ça n'avance pas assez vite, qu'ils sont encore loin nos
premiers légumes. C'est un fait, partir de zéro, devoir

faire toute l'installation ça prend du temps. Mais prendre
le temps de bien faire ça nous évitera peut-être de

défaire dans quelques mois ou années. Aujourd'hui, nous
apprenons la patience et à prendre notre temps, comme

la nature sait si bien faire.

On a longtemps hésité entre les 2, on a finalement opté
pour le plus gros tracteur.

Le début des travaux 

pour l'irrigation



Le réemploi c'est 
notre métier !

La 1ère activité d'Emmaüs c'est le
réemploi et ce depuis 70 ans, pas
de raison de déroger à la règle

même dans le maraîchage. Alors,

nous avons décidé d'utiliser des
gravats et de la vaisselle cassée
pour minimiser l'utilisation de
béton dans les dalles de notre

salle de lavage et du hangar. Par
soucis d'économie bien sûr mais
aussi pour diminuer notre impact

sur l'environnement.
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On a semé notre engrais vert
On nous a dit qu'il fallait être

culotté pour semer un engrais vert
en juin. Ça tombe bien on ne

manque pas de culot !  Nous avons
donc semé un engrais vert

composé de trèfle, physalys et , on
a croisé les doigts et la pluie est
tombée, quelques jours plus tard
on a vu les 1ères pousses sortir.
Être culotté parfois ça paie !


